



Ein Kirchenkreis voller
Musik

Jahresbericht 2006

Wir freuen uns, Ihnen von einem erfolgreichem Jahr 2006 berichten zu können.

Der Kapital-Grundstock ist auf 224.000 € gewachsen.

- **April 2006:**
Bezuschussung des Partnerschaftstreffen „Sing mit Afrika“

Übernahme der Transport-und Stimmkosten für 2 Flügel anlässlich eines Loccumer Konzerts

Finanzierung von 4 Mundstücken des Pos.Chores Essern
- **Oktober 2006**
Prosecco Ankauf für Märkte und Gemeinden, Flaschen bekommen Aufkleber mit Stiftungslogo

Förderung eines Mozart-Konzertes in Loccum

Erstellung von Werbekarten
- **Dezember 2006**

Stand auf dem Loccumer Weihnachtsmarkt mit Prosecco-Ausschank (heimischer Johannisbeerprosecco) und Flaschenverkauf

Stand auf dem Stolzenauer Weihnachtsmarkt wie in Loccum, zusätzlich Tombola

Das Kuratorium

der Musikstiftung im Kirchenkreis Stolzenau-Loccum